

臨時記者会見 市長コメント

令和6年1月26日（金） 11時00分～

平素は、報道関係の皆様には適切かつ迅速な報道を通して、市民の皆様への情報の周知に努めていただいておりますことに、深く感謝を申し上げます。

さて、この度、「令和6年第1回市議会臨時会」を開催する運びとなりましたので、その内容等についてご説明申し上げます。

まず、臨時会の日程についてであります。

令和6年2月2日、金曜日、午前10時開会となっております。提出する案件につきましては、専決処分報告1件、補正予算関係1件の計2件としております。

次に、臨時会を開催するに至った経緯についてであります。

報道関係の皆様には、既にご承知のことと存じますが、物価高の影響が依然続く中、本年6月、国民1人当たり4万円の定額減税の実施が予定されております。

また併せて、減税の恩恵が十分に受けられないと見込まれる低所得の方々には、1世帯当たり10万円を給付するとともに、加えて、低所得の子育て世帯には、18歳以下の児童1人当たり5万円を給付する方針が示されているところであります。

市といたしましては、こうした国の方針を踏まえる中、対象となる市民の皆様方に対し、速やかに支援金をお届けすることが重要であると考え、今般、臨時会を開催し、補正予算を編成することとしたものであります。

今回の補正予算の総額は3億8,177万円で、低所得の皆様方への支援金の給付に要する経費として3億7,330万円を計上するほか、定額減税の実施に伴う住民税システムの改修費用570万円などを計上することとしております。

私からの説明は以上となりますが、この後、担当者から、補正予算の内容等について、ご説明申し上げますので、報道関係の皆様には、ご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。